Rosa de abril, Morena de la sierra, de Montserrat lucero, iluminad la catalana tierra, guiadnos hacia el Cielo.

Con sierra de oro los ángeles serraron estas colinas para haceros un palacio; Reina del Cielo que los Serafines bajaron, dadnos abrigo en vuestro manto azul.

Alba naciente de estrellas coronada, Ciudad de Dios que soñó David, a vuestros pies se pone la luna, el sol sus rayos os da por vestido.

De los catalanes siempre seréis Princesa, de los españoles Estrella de Oriente, sed para los buenos pilar de fortaleza, para los pecadores puerto de salvación.

Dad consuelo a quien la patria añora, sin ver jamás las cimas de Montserrat; en tierra y mar oíd quien os implora, volved a Dios quien lo haya abandonado.

Mística Fuente del agua de la vida, rociad del Cielo el corazón de mi país; dones y virtudes dejadle por florida; haced de él vuestro paraíso.

¡Dichosos ojos, María, los que os vieren! ¡dichoso el corazón que se abre a vuestra luz! Rosal del Cielo, que los serafines rodean, con oración vuestro perfume dais.

Cedro gentil, del Líbano corona, Árbol de incienso, Palmera de Sion, el fruto sagrado que vuestro amor nos da es Jesucristo, el Redentor del mundo.

Con vuestro nombre empieza nuestra historia y es Montserrat nuestro Sinaí: sean para todos la escalera de la gloria estas rocas cubiertas de romero.



6, 7, 8 y 9 de octubre de 2023 Peregrinaje con motivo de los 800 años de la Cofradía de Nuestra Señora de Montserrat

En esta dirección
www.montserratroma2023.com
podéis encontrar toda la información

Audiencia del Santo Padre
Concierto de la Escolanía
Rosario de los pobres en el Trastevere
Misa de acción de gracias
en la Basílica de San Pedro
Sardanas por la paz
Misa por los cofrades difuntos
en la Basílica de Santa María la Mayor

Tel: 640.875.396 de 10.00h. a 13.00h.



LEMAS PARA EL PEREGRINAJE DE LA COFRADÍA A ROMA

Santa María de Montserrat, donde nuestra Iglesia se refleja. (Sant Feliu de Llobregat)

Virgen de Montserrat: guía nuestro caminar. (Barcelona)

Con nuestra Moreneta, que será bendecida por el Santo Padre, abrimos el peregrinaje a Roma para celebrar los 800 años de la Cofradía de Nuestra Señora de Montserrat. (Girona)

De la "Terra ferma" a Roma, para celebrar, con Montserrat, los 800 años de la Cofradía de Nuestra Señora. **(Lleida)**

Juntos hacemos camino con María, compañera y guía de nuestro caminar. **(Solsona)**

Con la Moreneta en el corazón, la Iglesia diocesana peregrina a Roma. (Tarragona)

María es la señal del amor y de la misericordia de Dios para con nosotros. ¡Con la Virgen de Montserrat vamos al encuentro de Jesús! (Terrassa)

María luz y guía de nuestro caminar. **(Tortosa)**

Peregrinamos a Roma, bajo el patronazgo de Nuestra Señora, para reavivar la fe y la fraternidad de nuestros pueblos. (Urgell)

Peregrinamos juntos de la mano de nuestra celestial Patrona. (Vic)

ORACIÓN PARA EL PEREGRINAJE DE LA COFRADÍA A ROMA

Que alegría emprender el camino con los ojos puestos en ti, Virgen Morena, para cantar el gozo y el consuelo de tu nombre en medio de la comunión de toda la Iglesia cerca de los apóstoles de tu Hijo amado.

Reina del cielo. Aurora de esperanza; escucha nuestra voz. Ruega por los hijos que, llenos de confianza, vienen a tus pies.

Camina con nosotros, Virgen peregrina, en nuestra romería como la nube y la columna de fuego en los tiempos antiguos, para que sepamos dejar atrás toda esclavitud y podamos habitar la tierra donde mana la leche del Evangelio y la miel del Espíritu. **Reina del cielo...**

Abre nuestro corazón a la alegría como los peregrinos de Emaús que, conversando con tu Hijo Resucitado, sintieron abrasar sus corazones en la esperanza cierta de la fe pascual que tú tuviste siempre viva en tu corazón. **Reina del cielo...**

Acompáñanos solícitamente, Madre, como acompañaste todas las peregrinaciones de Jesús a Jerusalén, para que, renovados en los atrios del Señor, sepamos vivir en la presencia del Padre a la luz de la libertad plena y de la obediencia generosa de Cristo. **Reina del cielo...**

Mira, Madre, quienes se harán presentes en Roma desde los altares de las diferentes Delegaciones o desde sus hogares ante una Imagen tuya, orando por nosotros y con nosotros, haciendo que resuene en todas partes la oración y el canto de la Cofradía que celebra estos 800 años de vida bajo tu manto azul. **Reina del cielo...**

Haznos sentir entorno a ti, junto con nuestros obispos, los fieles y todos los que aman tu Casa de Montserrat, el fuego del Espíritu que nos haga regresar a nuestros hogares llenos de la alegría de un corazón reconciliado y generoso, de un espíritu más firme y decidido, y de un alma enjoyada en el gozo de vivir verdaderamente como hijas e hijos de Dios y hermanas y hermanos en Jesucristo. Amén. **Reina del cielo...**